



VENDÉE
LE DÉPARTEMENT

LE HARAS DE LA VENDÉE

Construit en 1846, le Haras de la Vendée se situe au cœur de la Roche-sur-Yon, dans un parc paysager de 4,5 hectares. La visite de ce site départemental est l'occasion de découvrir des spectacles équestres, des compétitions mais aussi des savoir-faire traditionnels dédiés au cheval.

Le maréchal-ferrant

FORGE

Le maréchal-ferrant pose des fers sous les sabots des chevaux pour les protéger de l'usure.



Le cavalier

CARRIÈRE

Certains cavaliers entraînent des chevaux de compétition et d'autres travaillent des chevaux et des poneys de spectacle.

Le meneur d'attelage

COUR D'HONNEUR

Le meneur d'attelage mène une voiture hippomobile tirée par un ou plusieurs chevaux.



Le sellier-harnacheur

ATELIER DE SELLERIE

Ce métier artisanal consiste à fabriquer et réparer des harnais, des selles ou encore des brides à partir du cuir. Une formation de sellier-harnacheur est proposée par le lycée des Établières au Haras de la Vendée.



Le soigneur d'équidés

ÉCURIE

Le soigneur, aussi appelé palefrenier, entretient les boxes, nourrit et panse les chevaux.

